

*Cuba réalise 206 travaux pour  
atténuer les effets de la  
sécheresse*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 13 mars (RHC) L'Institut National des Ressources Hydrauliques (INRH) de Cuba a réalisé un total de 206 travaux pour atténuer les effets de la sécheresse depuis l'année dernière.

Les travaux ont un impact plus important dans les provinces d'Artemisa, Camagüey, Holguín, Santiago de Cuba et Guantánamo et bénéficieront à plus de 309.000 personnes, malgré la situation économique difficile et l'augmentation du blocus nord-américain génocidaire contre l'île, a rapporté le journal Granma.

À la fin de l'année dernière, 94 municipalités cubaines connaissaient une sécheresse hydrologique (lorsque les réserves d'eau disponibles dans des sources telles que les aquifères, les rivières, les lacs et les barrages tombent en dessous de la moyenne statistique) et, sur ce total, 48 territoires étaient inclus dans la catégorie de la sécheresse extrême.

Dans 24 autres municipalités, le comportement est classé comme faiblement sec ou proche d'une sécheresse modérée, a déclaré l'INRH.

Les spécialistes du secteur ont expliqué que ces sites sont dispersés dans toute la nation, bien qu'ils soient plus concentrés dans les régions occidentales et centrales de l'archipel.

Cependant, ils ont souligné que l'année dernière, Cuba a terminé avec un stress hydrique (situation qui se produit lorsque la demande en eau est supérieure à la quantité disponible) de 19,7 pour cent, ce qui indique des conditions favorables pour la disponibilité de la ressource. (Source : Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/349634-cuba-realise-206-travaux-pour-attenuer-les-effets-de-la-secheresse>



**Radio Habana Cuba**